

Arrêté portant homologation des résultats du recensement cantonal de la population du 31 décembre 2022

Le Conseil d'État de la République et Canton de Neuchâtel,

vu l'arrêté concernant le recensement cantonal annuel de la population, du 15 février 2012 ;

sur la proposition du conseiller d'État, chef du Département des finances et de la santé,

arrête :

Article premier Les résultats suivants du recensement cantonal de la population du 31 décembre 2022 sont homologués :

<u>Résultats par commune</u>	<u>Population résidente</u>
Boudry	6'255
Cornaux	1'635
Cortailod	4'706
Cressier	1'888
Enges	270
Hauterive	2'692
La Grande Béroche	9'029
La Tène	5'357
Le Landeron	4'677
Lignières	1'006
Milvignes	9'218
Neuchâtel	44'416
Rochefort	1'312
Saint-Blaise	3'278
Brot-Plamboz	282
La Brévine	606
La Chaux-de-Fonds	36'478
La Chaux-du-Milieu	488
La Sagne	1'065
Le Cerneux-Péquignot	325
Le Locle	10'740
Les Planchettes	213
Les Ponts-de-Martel	1'239
Val-de-Ruz	17'395
La Côte-aux-Fées	490

Les Verrières 654
Val-de-Travers 10'531

Canton de Neuchâtel **176'245**

Art. 2 Le présent arrêté sera publié dans la Feuille officielle.

Neuchâtel, le 1^{er} février 2023

Au nom du Conseil d'État :

Le président,
L. KURTH

La chancelière,
S. DESPLAND